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https://www.clinicadeldente.com/
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L’editoriale del Sindaco
Carissime e carissimi cassinesi,
La prima pagina di questo numero del periodico co-
munale celebra un grande ritorno, il Du Dì Country, 
una manifestazione che mancava da 12 anni e che 
abbiamo fortemente voluto, insieme all’associazio-
ne Amici del Cavallo, perché racchiude l’essenza del-
la nostra tradizione, che è quella lombarda: animali, 
campagna, cucina, antichi mestieri e stare insieme. 
Un ringraziamento grande va a tutti i volontari che 
hanno speso tempo ed energie per l’ottima riuscita 
della festa: non solo i volontari dell’associazione or-
ganizzatrice, ma anche quelli della Protezione Civile 
e dell’Associazione Nazionale Carabinieri in Con-
gedo, così come le forze dell’ordine, Carabinieri e 
Polizia Locale, che hanno vigilato sulla sicurezza di 
tutti. E’ stato un enorme successo che sarà ripetuto 
il prossimo anno: la tradizione riprende.
Accanto a un grande ritorno, purtroppo c’è anche un 
saluto da fare: don Bangaly, amato coadiutore del-
la parrocchia di Camporicco, è stato assegnato alla 
comunità di Fagnano Olona; un grazie sincero per 
tutto quanto fatto in questi anni a Cassina.
I primi sei mesi del 2025 sono caratterizzati da nu-
merosi interventi nel settore lavori pubblici, che ve-
drete più nel dettaglio nelle prossime pagine. Due 
sono però le questioni aperte che ci stanno mag-
giormente a cuore: la consegna dell’area per l’ini-
zio dei lavori di riqualificazione dell’ex scuola Ipsia 
di Sant’Agata, che ospiterà la prestigiosa sede della 
Guardia di Finanza, e l’avvio dell’iter burocratico per 
la riqualificazione della scuola primaria di piazza 
Unità d’Italia: l’Amministrazione ha stanziato qua-
si due milioni di euro per il rifacimento del tetto e 
del cappotto e la sostituzione di tutti i serramen-
ti. Un atto concreto che segue l’impegno assunto 
con tutti voi in campagna elettorale: avevamo pro-
messo attenzione massima alla scuola e lo stiamo 
facendo. Importanti novità sono in vista anche per 
quanto concerne le due scuole dell’Infanzia di via 
Gramsci e via Trieste, ma ne parleremo quando gli 
impegni saranno definiti.
Lo sforzo che stiamo facendo è quello di portare 
avanti con serietà e impegno ciò che interessa ai 
cittadini e alle cittadine di Cassina: la nostra è una 
comunità viva e coesa, ricca di associazioni e vo-
lontari sempre pronti a mettersi in gioco per offrire 
momenti di aggregazione e condivisione; in parti-
colare ci tengo a ringraziare l’associazione giovanile 
Fuori la Voce che nell’attesa del Palio delle Contra-
de che ci sarà il prossimo anno, ha organizzato un 
mini palio come gustoso antipasto. Anche questo 

evento che si è svolto nella frazione di Sant’Agata, è 
stato molto gradito dalla popolazione, nonostante il 
tempo non proprio clemente.
Ora, augurandovi buona lettura, non mi resta che 
farvi i miei migliori auguri perché possiate trascor-
rere una estate di serenità e riposto insieme alle 
persone che amate.

Notte d’Estate
L’acqua della fonte

suona il suo tamburo
d’argento.
Gli alberi

tèssono il vento
e i fiori lo tingono

di profumo.
Una ragnatela

immensa
fa della luna
una stella.

Federico Garcia Lorca
Buona Estate!

 Il Sindaco
Elisa Balconi



4 Giugno 2025

Stagione di grande fermento 
per il settore Lavori Pubblici e 
per l’Ufficio tecnico comunale. 
In questo scorcio di 2025 ve-
dono la luce alcune delle più 
importanti opere promesse 
dalla maggioranza consiliare 
per il quinquennio di Legisla-
tura. Innanzitutto, la consegna 
del cantiere per la realizzazio-
ne della caserma a Sant’Agata 
(Guardia di Finanza) che è uf-
ficialmente avvenuta a metà 
maggio con il sindaco Elisa Bal-
coni che ha fisicamente dato le 
chiavi dell’edificio abbandonato 
all’impresa che si è aggiudicata 
i lavori progettati dallo “Studio 
GB Partners”. La realizzazio-
ne della caserma, che ospite-
rà la Compagnia della Guardia 

di Finanza, sarà finanziata con 
gli oneri di urbanizzazione se-
condari esterni al comparto ex-

Nokia. Capitolo Rigenerazione 
Urbana: spesa da quadro eco-
nomico (che comprende anche 

Lavori Pubblici fra rigenerazione urbana, nuove “tenso” 
e la consegna del cantiere per la Guardia di Finanza

Le nuove tensostrutture; la consegna del cantiere per la Finanza e il rendering virtuale di come sarà; 
nella pagina a fianco la planimetria del centro con la nuova pista ciclabile (Rigenerazione Urbana)

https://www.impresadipulizielaviola.it/
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i lavori già realizzati a Sant’A-
gata e Parco Rodari) 549.000 
euro. Si prevede una nuova pi-
sta ciclabile che da Piazza De 
Gasperi porti fino all’accesso 
per il piazzale del metrò pas-
sando per il Parco Balena. In 
concomitanza sarà anche re-
alizzata, sempre nell’àmbito 
della rigenerazione, una nuova 
area cani dietro la biblioteca 
verso il museo “Maio”. Ancora: 
importante intervento alla pa-
lestra della scuola primaria con 
la sostituzione dei serramenti 
che avranno apertura elettri-
ficata, più imbiancatura com-
pleta, per una spesa totale di 
circa 200.000 euro (i lavori sa-
ranno conclusi entro l’inizio del 
nuovo anno scolastico). Infine, 
le nuove tensostrutture con 
una copertura avveniristica di 
recente tecnologia a doppio 
strato che consente la coiben-
tazione termica con conse-

guente risparmio energetico. 
Così l’assessore competente 
Egidio Vimercati: “Nonostan-
te le varie difficoltà procedu-
rali sono contento per questi 
interventi che sono concepiti, 
come nel caso dei teli delle ten-
sostrutture, con uno sguardo al 

risparmio energetico oltre che al 
benessere dei fruitori. Il tratto di 
pista ciclabile che si andrà a rea-
lizzare è solo la prima tranche di 
quello che sarà il collegamento 
ciclabile con la statale che sarà 
realizzato nell’àmbito della ri-
strutturazione del Comune”. 
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Sono terminati con la cerimonia di chiusura presso 
il cine-teatro Monica Vitti i corsi accademici dell’U-
niversità 2000 anno 2024-25. Con l’occasione, 
dopo i saluti e i discorsi delle autorità, si è anche 
tenuta una recita teatrale interpretata dagli “stu-
denti” del corso di drammatizzazione frequentato 
durante l’anno. Non certo facile il copione scelto 
dal regista Alessandro Bellinato (che era anche 
il docente del corso) perché gli attori hanno inter-
pretato la tragedia greca “Antigone” di Sofocle. 
Un testo scritto più di duemila anni fa, con trama 
avvincente, che ha convinto il folto pubblico pre-
sente in platea. Così il consigliere incaricato Giu-
seppe Moretti: “Per quanto riguarda i corsi proposti 
va rimarcato che crescono le domande di iscrizione, 
prova tangibile della qualità dei docenti e degli argo-
menti trattati”. Quest’anno sono state circa 250 le 
persone coinvolte fra studenti iscritti, insegnanti 
e volontari che hanno aiutato nella gestione; 16 i 
corsi, 15 i laboratori e 13 i seminari. Le proposte 
più gettonate sono state Inglese, Storia dell’Arte e 
Alimentazione, mentre tra i seminari ha avuto ot-
timo seguito quello sulle truffe tenuto in collabo-
razione con l’Arma dei Carabinieri. “Ringrazio tutti 
– ha detto il sindaco Elisa Balconi alla cerimonia di 
chiusura – in particolare i docenti per la grande varie-
tà dell’offerta formativa e i corsisti, senza i quali non ci 
sarebbe l’Università 2000. Grazie anche al consigliere 
incaricato alle attività per la Terza età, Giuseppe Mo-
retti. Il fatto che ci sia una così massiccia partecipazio-
ne sia di cassinesi sia di persone provenienti dai paesi 
limitrofi, che sono addirittura in crescita rispetto allo 

scorso anno, dimostra l’alto standard dei nostri corsi. 
Uni2000 si conferma un’eccellenza cassinese e rap-
presenta al meglio la collaborazione proficua tra Am-
ministrazione comunale e mondo del volontariato”.

Università 2000, un successo senza precedenti

Gli attori sul palco alla rappresentazione teatrale per la fine dei corsi; 
il regista e docente Alessandro Bellinato; la capo-area del settore 
comunale che si occupa di Uni2000 Mariagrazia Malagoli
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L’ambasciatore del Congo, mon-
sieur Henri Okemba, ha fatto 
visita ufficiale al sindaco Elisa 
Balconi per discutere di coope-
razione internazionale, pace e 
Made in Italy. Artefice dell’im-
portante incontro il consigliere 
comunale Flavio Mazzolatti che 
ha coinvolto l’ambasciata e or-
ganizzato l’evento riuscendo a 
coniugare l’importanza dei temi 
trattati con l’indispensabile col-
laborazione tra diverse realtà 

istituzionali. L’ambasciatore è 
giunto in Comune con il suo staff 
e in aula consiliare si è svolto 
un incontro-dibattito (aper-
to anche al pubblico) cui han-
no partecipato addetti ai lavori, 
politici, imprenditori e semplici 
cittadini. Il Congo è una grande 
realtà centro-africana molto di-
namica e con risorse inestima-
bili, mentre l’Italia ha il know-
how e l’esperienza necessaria 
per interagire con profitto: da 
questo binomio può migliorare 
il futuro economico e politico di 
entrambi i Paesi. “Ringrazio mon-
sieur Okemba per l’importanza 
che ha dato alla nostra comunità 
venendo di persona in visita uffi-
ciale – ha dichiarato il sindaco 
Balconi –. Vorrei ricambiare per-
sonalmente recandomi a Roma da 
lui in ambasciata per proseguire 

questa prima bozza di dialogo e 
realizzare concretamente ciò che 
è emerso dal nostro incontro. Gra-
zie anche al consigliere Mazzolatti 
che ha fortemente voluto questo 
incontro, riuscendo in un intento 
non alla portata di tutti”.

L’ambasciatore del Congo in visita dal sindaco

https://www.dreamcasalombardia.com/
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Si è svolta a metà aprile, in collaborazione con 
“Plastic Free”, la raccolta straordinaria dei rifiuti 
abbandonati sul territorio. Hanno partecipato 
decine di persone, volontari e semplici cittadini, 
che nel corso di mezza giornata sono riusciti a 
raccogliere più di quaranta chilogrammi di im-
mondizia indifferenziata. Presenti anche la pre-

sidente del Consiglio comunale Alice Arienti, 
l'assessore Fabio Varisco, il consigliere comu-
nale Flavio Mazzolatti, il coordinatore Arman-
do Escalona e tanti altri lodevoli volontari. “La 
speranza è che l'esempio possa fare capire a chi 
butta immondizia in giro l'importanza del rispetto 
ambientale” ha chiosato Varisco.

La raccolta dei rifiuti nei parchi e per le strade

È in dirittura d’arrivo l’accor-
do fra Comune e Autoguidovie 
(gestore della linea di traspor-
to pubblico) per implementare 
le fermate e i transiti sul ter-
ritorio cassinese. L’assessore 
alla Viabilità Gaetano Greco, il 
comandante della Polizia Lo-
cale Alessio Bosco, l’Ufficio 
tecnico, l’Agenzia per il Tra-

sporto pubblico locale (Tpl) e 
il sindaco Elisa Balconi sono 
finalmente riusciti a trovare la 
quadra per dare una risposta 
alle esigenze della comunità 
in tema di trasporto pubblico 
su gomma, dopo un iter dura-
to sette mesi fatto di incontri, 
proposte e progetti. “Per aiuta-
re ulteriormente la popolazione a 

raggiungere capillarmente i punti 
di interesse del territorio, come 
ad esempio la zona industriale 
di Cassina, l’Ospedale di Melzo, 
le scuole superiori di Viale Svezia 
sempre a Melzo, l’Amministra-
zione comunale si è impegnata 
concretamente e convintamente 
trovando la soluzione più percor-
ribile” ha dichiarato Greco.

Una nuova linea autobus per Melzo è in dirittura d’arrivo
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https://www.comproromilano.com/
https://www.pestconsulting.eu/
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Nel corso del Consiglio comunale 
svoltosi a fine aprile sono stati por-
tati, discussi e approvati due im-
portanti documenti: le tariffe TARI 
per l’anno 2025 e il Rendiconto di 
Gestione economico-finanziaria. 
Ecco come il vicesindaco Marco 
Beccaria, titolare della delega al 
Bilancio, spiega i provvedimen-
ti approvati: “Per quanto riguarda 
le tariffe TARI, esse rimangono so-
stanzialmente stabili. È previsto un 
piccolo adeguamento in linea me-
diamente con il tasso di inflazione, 
rilevato nell'ordine del 2%; le due 
scadenze previste per il pagamento 
saranno la prima per fine settembre 
e la seconda a dicembre. I bollettini 
verranno distribuiti in modo tale che 
ogni cittadino ne riceva copia per 
tempo e possa provvedere al relati-
vo pagamento”. Per coloro che sono 

interessati, si ricorda che c’è la 
possibilità di richiedere l’invio per 
e-mail a tributi@comune.cassina-
depecchi.mi.it o tramite lo Spor-
tello Online. Nella stessa seduta 
di Consiglio si è provveduto anche 
all'approvazione del rendiconto di 
gestione che riporta un bilancio 
sostanzialmente in pareggio, no-
nostante le dinamiche dei costi in 
ascesa e una sostanziale staticità 
delle entrate. “Con riferimento alla 
Tassa sui Rifiuti - la conclusione di 
Beccaria - bisogna ricordare che il 
livello di riscossione è sostanzial-
mente stabile: negli ultimi anni si è 
riscontrato un livello di mancati pa-
gamenti sotto al 10% dell’importo 
totale, ammanco che poi viene recu-
perato in larga parte grazie a solleciti 
e, in ultima istanza, con l’emissione 
di cartelle esattoriali”.

Bilancio e tariffe, ecco il punto della situazione

Il vicesindaco e Assessore Marco Beccaria
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Si è svolto con buon successo, 
nonostante il maltempo, l’evento 
“Qua la zampa” dedicato ai nostri 
amici animali presso l’Area Feste di 
Sant’Agata. Tanti concittadini, cia-
scuno accompagnato dal proprio 
cane, si sono ritrovati per una gara 
non competitiva e per fare comu-
nità all’insegna dell’amore per gli 
animali. L’evento, che prevedeva 
anche una sessione di agility-dog, 
si è svolto su input dell’assessore 
Fabio Varisco che si è detto sod-
disfatto per la partecipazione: “Il 
nostro intento è che questo appunta-
mento sia il primo di una lunga serie. 
La nostra Amministrazione comuna-
le da sempre è vicina allo spirito ani-
malista: cani e gatti, oltre ad essere 
animali da compagnia, sono sempre 
più parte integrante delle nostre fa-
miglie e rappresentano anche un va-
lido sostegno psicologico per chi vive 
solo o in condizioni particolari”.

“Qua la zampa” l’evento dedicato ai nostri amici animali

https://www.noleggioconautista.it/
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Sono iniziati i centri estivi del Comune e l’Oratorio 
feriale (Città dei ragazzi), due punti fermi dell’estate 
cassinese, due esperienze educative e di volonta-
riato che coinvolgono tantissime persone. In orato-
rio con don Fabio e don Bangaly ci sono circa mille 
persone fra ragazzini, staff, animatori e volontari. 
Intanto distribuiti fra tensostrutture, cine-teatro e 
orti condivisi altri bambini e ragazzi accompagnati 
dagli operatori svolgono il centro estivo comunale 
(che termina il 1° agosto). Esperienze da vivere in 
allegria, condividendo giochi e amicizia, in sicurezza 
e con la garanzia di un controllo affidabile. Grazie a 
tutti coloro che prendono parte a queste attività.

Centri estivi e Città dei ragazzi… VIVA L’ESTATE
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Erano passati ben tredici anni dall’ultima edi-
zione della festa tutta cassinese del Du dì 
Country. Finalmente, dopo tanta attesa, gra-
zie alla perseveranza del sindaco Elisa Bal-
coni e degli organizzatori (in primis Giuseppe 
Ravanelli, l’associazione Amici del Cavallo 
e i tanti volontari che si sono dati da fare) la 
kermesse è tornata da animare le notti esti-
ve di Sant’Agata richiamando gente da tutto 
il circondario. Fra spettacoli equestri, buona 
cucina e tanta voglia di stare insieme è stato 
registrato record di accessi per tutto il week-
end. E allora… alla prossima edizione!

Du Dì Country, grande il ritorno dopo tredici anni

https://www.maestrotappeti.it/
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Come Gruppo Consi-
liare La Svolta abbia-
mo scelto di creare 
insieme alle altre Mi-
noranze l’“Altro Con-

siglio”, uno spazio aperto e libero di 
confronto con i cittadini, una vera e 
propria agorà moderna dove discu-
tere insieme della vita del paese.
Crediamo nel dialogo diretto e par-

tecipato, per questo continueremo 
su questa strada, con l’obiettivo di 
costruire una comunità più consa-
pevole e partecipe.
In Consiglio abbiamo presentato 
due interrogazioni su temi concreti 
e vicini alla quotidianità delle per-
sone: una sulla sicurezza stradale di 
via Radioamatori, segnalata da nu-
merosi cittadini per il grave disse-

sto della pavimentazione, e un’altra 
sullo stato degli impianti sportivi 
comunali, oggetto di una relazione 
tecnica che ha messo in luce gravi 
criticità di sicurezza e conformità 
normativa.
Continueremo a lavorare con impe-
gno e responsabilità per dare rispo-
ste concrete ai bisogni dei Cassinesi.

Eliana Capizzi

Ad agosto, a Cassina, 
molti restano. Anzia-
ni soli, persone fragili, 
chi non ha vacanze né 
qualcuno accanto. Per 

loro, nessuna iniziativa, nessun so-
stegno. Intorno, marciapiedi invasi 
da infestanti, piazze vuote, verde ab-
bandonato. È il segno di una comu-
nità dimenticata. Intanto, l’ex area 
Nokia diventa un quartiere senz’ani-

ma, frutto di un’urbanistica dettata 
dagli interessi economici, non dal-
la costruzione di una città a misura 
d’uomo. Continua a persistere, inol-
tre, il problema del parcheggio in via 
Mazzini, dove l’azienda costruttrice 
occupa da mesi lo spazio pubblico 
con materiali edili, creando disagi ai 
cittadini che non possono usufruire 
dei posteggi. La ex Casa della Salute 
viene messa in vendita, sottraendo 

uno spazio pubblico, così come la ex 
Scuola di Sant'Agata futura caserma 
militare: una politica che impoveri-
sce il territorio e non restituisce nul-
la alla collettività. Quando si rinuncia 
al bene comune, si perde più di uno 
spazio, si spegne un’idea di giustizia. 
E la città smette di essere di tutti. La 
cura e la valorizzazione dei luoghi 
sono un dovere, non un lusso.

Domenico De Pascale

Le opinioni dei Gruppi Consiliari
Dall’inizio del nostro 
secondo mandato è già 
trascorso un anno, tal-
mente ricco di eventi e 
inaugurazioni che non 

ci siamo neanche accorti del tempo 
che passava... Molti sono i progetti 
che in questi mesi abbiamo portato a 
termine, dalla rigenerazione urbana 
all’avvio del cantiere per la ristrut-
turazione della ex-scuola di Sant’A-

gata ma soprattutto l’importante 
intervento, atteso da anni, per la ri-
qualificazione della scuola primaria. 
A questi si sono poi aggiunti altri in-
terventi per le strutture sportive, in 
particolare per le tensostrutture e 
per la palestra scolastica. Innumere-
voli poi le iniziative che abbiamo so-
stenuto in campo culturale, ambien-
tale, sociale, con alcune novità come 
la giornata dedicata agli amati amici 

a quattro zampe. Con buona pace di 
chi concentra le proprie energie ad 
escogitare continuamente fantasiosi 
piani per intralciare la nostra opera, 
noi invece proseguiamo con orgoglio 
e con successo nel nostro impegno 
per tenere vivo questo meraviglioso 
paese e valorizzare le innumerevoli 
iniziative delle tante associazioni e 
cittadini che lo amano come noi. 

Francesca Mazzoni 

In una democrazia 
sana, l’opposizione è 
una risorsa: propone 
alternative, stimo-
la il dibattito e vigila 

sull’operato dell’amministrazio-
ne, promuovendo trasparenza e 
bene comune. Purtroppo, la mag-
gioranza ha chiuso ogni spazio al 
confronto, rifiutando il dialogo e 
ignorando le istanze dei cittadini. 

Per questo, come opposizione, ab-
biamo organizzato un consiglio co-
munale alternativo, aperto a tutti, 
per discutere insieme dei temi che 
riguardano il paese. La partecipa-
zione attiva e il confronto sono es-
senziali per una politica al servizio 
della comunità. Insieme agli altri 
gruppi di opposizione, stiamo la-
vorando per offrire un’alternativa 
credibile all'attuale maggioranza. 

Tra le nostre priorità: raccogliere le 
richieste dei cittadini e chiedere la 
convocazione dei Consigli Comuna-
li. Un’opposizione efficace ascolta, 
propone, distingue tra polemica 
e critica, tra slogan e soluzioni. Sa 
riconoscere i meriti e indicare dove 
migliorare. La bassa partecipazione 
ai referendum è un segnale: la poli-
tica deve interrogarsi.

Daniela Tomassetti
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https://www.crescereinsieme.org/
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https://www.centerliftsrl.com/

